



Maeva vient de terminer son accroche rêve.

## Peintre, plasticienne et sculptrice

Installée en France depuis 20 ans, Éléonore Lepièce est une artiste touche à tout originaire de Belgique. « Depuis toute petite, je bidouille des trucs, je touche à tout », dit-elle d'ailleurs.

Après s'être initiée au travail du dessin animé à Angoulême, elle choisit de s'installer dans la région pour mener à bien ses réalisations.

Ainsi, depuis près de 15 ans, la jeune femme réalise de nombreuses expositions sur le thème du mobile, à savoir des objets en suspension. Ses œuvres sont composées exclusivement d'objets de récupération de la

vie quotidienne.

Éléonore Lepièce peint également des tableaux à l'huile qui racontent des histoires.

Mais aussi, des sculptures en grillage, des bijoux, etc.

Éléonore Lepièce souhaite partager son savoir. C'est la raison pour laquelle elle organise, tous les jours de la semaine, des ateliers sculpture, dessin et création, pour les jeunes comme les moins jeunes, chez elle, à Niort.

Renseignement : 06 01 36 86 68 ou [eleonore.lepiece@free.fr](mailto:eleonore.lepiece@free.fr)